

Dienstag, 16. Juli 2024, Süderländer Volksfreund / Werdohl

Jubiläumsfeier in zwei Teilen

TuS Jahn Werdohl feiert im August das 150-jährige Vereinsbestehen

VON CARLA WITT



Werdohl – Der größte Werdohler Sportverein feiert einen runden Geburtstag: Der TuS Jahn 1874 ist vor 150 Jahren gegründet worden. Gemeinsam mit den Aktiven plant der Vorstand eine große Jubiläumsveranstaltung für Samstag, 24. August.

Alle Mitglieder und interessierte Gäste sind eingeladen, auf dem Schulhof und dem Außengelände der Grundschule Kleinhammer einen besonderen Tag im Zeichen des Sports zu verbringen. „Alle acht Abteilungen werden sich natürlich beteiligen“, unterstreicht der Vorsitzende Dr. Richard Müller-Schlotmann. Zum TuS Jahn gehören folgende Abteilungen: Badminton, Dolce Pares Eskrima, Judo, Leichtathletik, Radsport, Schwimmen (SV08), Ski und Turnen.

Ab 14 Uhr soll den kleinen und großen Gästen am vierten Samstag im August einiges geboten werden. „Es wird einerseits Vorführungen geben, andererseits auch Mitmach-Angebote“, berichtet Müller-Schlotmann.

Alle Details sollen jetzt noch nicht verraten werden; unter anderem werde aber ein Fahrradparcours aufgebaut, berichtet der Vorsitzende. Für die Kinder werde beispielsweise eine Hüpfburg bereit stehen, zudem könnten sie beim Geschicklichkeitsspiel „Heißer Draht“ beweisen, dass sie eine ruhige Hand haben. „Aber das ist natürlich noch längst nicht alles“, unterstreicht der Vorsitzende. Verpflegt werden die Besucher in Kleinhammer mit süßen und herzhaften Leckereien, Kuchen und Gebrülltem. Dazu gibt es Kaffee und gekühlte Getränke.

Gegen 18 Uhr soll der erste Teil der 150-Jahr-Feier beendet werden; dann wird es dem Anlass entsprechend zunächst etwas förmlicher. „Wir erwarten Gäste, die zu unserem

Jubiläum einige Worte sagen möchten“, erklärt Dr. Richard Müller-Schlotmann. Neben Bürgermeister Andreas Späinghaus und der heimischen SPD-Bundestags-Abgeordneten Bettina Lugk hätten auch Vertreter des Kreissportbundes und des Westfälischen Turnerbundes ihre Teilnahme zugesagt.

Sollte das Wetter nicht wie gewünscht mitspielen, könne der zweite Teil der Veranstaltung in die angrenzende Turnhalle der Grundschule Kleinhammer verlegt werden, informiert der Vereinsvorsitzende.

Nach den Festreden soll das 150-jährige Bestehen des TuS Jahn noch in geselliger Runde, bei DJ-Musik und Tanz, gefeiert werden. Der Reinerlös des Jubiläumstages soll der Jugend der Abteilungen zugute kommen.